

Ini yang Dilakukan Payung Suci Dalam Milad Ke-2

A. Subekti - KOTACIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 16, 2022 - 10:32



KOTA CIREBON - Memperingati Milad ke-2/Paguyuban Urang Sumedang di Cirebon (Payung Suci) melakukan bersih-bersih di Alun-alun Sangkala Buana Keraton Kasepuhan, Kelurahan Kasepuhan, Kecamatan Lemahwungkuk, Kota Cirebon, Jumat (16/12/2022).

Ketua Payung Suci, M. Danny Jaelani, menyampaikan, milad payung Suci ke 2 ini dimulai dari pukul 07.30 Wib.

"Ini merupakan milad kedua, pertama kita mengadakan Gowes berkah, yang sudah dilakukan pada tanggal 4 Desember 2022 dan tanggal 16 hari ini, kami mengajak seluruh stake holder dari TNI dan Polri dan dukungan penuh dari Laskar Macan Ali (LMA)," ujarnya.

Dany juga mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Prabu Diaz dan lainnya karena ini merupakan ungkapan bagaimana kita semua mencintai budaya bersih.

"Payung Suci sendiri siap kerjasama dan membantu program pemerintah Kota Cirebon, harus kita bantu, bahkan kita sosialisasikan dengan kegiatan baik ini," tuturnya.

Danny menambahkan, kegiatan tersebut adalah ajang saling silaturahmi, saling mengenal, sehingga akhirnya menjadi kekuatan, salah satunya di implementasikan dengan bersih-bersih Alun-alun Sangkala Buana khususnya. Inshaa Allah mungkin nanti kita bisa selanjutnya di Kota Cirebon secara keseluruhan," ungkapnya.

Puncaknya, lanjut Danny Milad Payung Suci ke-2 yang akan dilaksanakan di Gedung Negara Bakorwil, Kelurahan Kesenden, Kecamatan Kejaksan, Kota Cirebon.

"Berbagai kegiatan sudah kita laksanakan jelang puncak Milad, Inshaa Allah akan dihadiri sekitar 300 anggota yang ada di grup Payung Suci. Alhamdulillah, acara ini lancar dan diikuti oleh TNI Kodim 0614 dan 0620, Garnizun, Lanal, Polres Cirebon Kota dan Polsek Lemahwungkuk yang langsung dipimpin Kapolseknya, Iptu Wawan Hermawan, Paguyuban PKL, GM FKPPi, LMA, GRIB dan masyarakat sekitar.

"Kami juga telah melakukan konsolidasi mengundang sejumlah pihak lain baik dari pemerintah kota dan Kabupaten Cirebon, bupati dan juga walikota. Harapan dan tujuannya adalah keberadaan Payung Suci siap mendukung membantu program pemerintah serta memberikan satu motivasi kepada paguyuban ataupun kelompok ataupun bentuk-bentuk lain, termasuk organisasi kepemudaan masyarakat untuk bisa bekerjasama dengan kami," pungkasnya. (Agus S/Ndi)